

grupo



HECHO RELEVANTE

El Prat de Llobregat, 25 de octubre de 2000

Por medio de la presente, ponemos en su conocimiento que, tras el acuerdo adoptado por la CNMV el día 18 de octubre, de incorporar a GRUPO PICKING PACK, S.A. al Nuevo Mercado, la Comisión de Contratación y Supervisión de Sociedad de Bolsas ha emitido en su reunión del día de hoy, la correspondiente Instrucción Operativa en la que se fija que dicha incorporación se produzca con fecha de efectos el lunes día 30 de octubre de 2000.

A los efectos oportunos, adjunto a la presente me complace remitirle el texto de la nota de prensa que sobre el particular, se va a distribuir a los medios de comunicación.

~~Carlo Umberto Bonomi~~
Presidente



Grupo Picking Pack será la primera empresa en incorporarse al Nuevo Mercado desde su creación.

- Las acciones del grupo cotizarán a partir de Lunes 30 de octubre de 2000 en el Nuevo Mercado; hasta ahora GPP cotizaba en el Mercado Continuo.
- Grupo Picking Pack refuerza su posicionamiento como compañía focalizada en las nuevas tecnologías que ofrecen servicios de última generación a las Pymes.
- GPP combina el potencial de crecimiento en la Nueva Economía con un sólido balance y flujos de cajas recurrentes en las operaciones tradicionales.

El Prat de Llobregat (Barcelona), 25 de octubre de 2000.- Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net), a partir del día Lunes 30 de octubre de 2000, comenzará a cotizar sus acciones en el Nuevo Mercado de la Bolsa Española, donde actualmente cotizan las compañías líderes en nuevas tecnologías y relacionadas con la Nueva Economía.

Grupo Picking Pack, en su objetivo de ofrecer servicios de valor añadido a sus clientes Pymes, esta enfocando cada vez en mayor medida su proyecto hacia el ámbito tecnológico, donde prevé que se desarrollen el 40% (año 2003) de su actividad en los próximos años.

Durante el primer semestre del año 2000, **Grupo Picking Pack** ha incrementado su oferta de servicios tecnológicos de valor añadido para el mercado B2B, tras la participación adquirida en **Cephren** (10.5 millones de euros), que ofrece servicios de reprografía y gestión de datos mediante tecnología on-line, y especialmente a raíz de la adquisición del operador de telecomunicaciones **Ola Internet**, especializada en la transmisión de voz y datos mediante protocolo IP, diseño de páginas web, web hosting, acceso a Internet, ingeniería de clientes, tiendas virtuales a través de su Area B2B y seguridad de redes con su división IP6. La inversión aproximada en Ola Internet supera los 150 millones de euros.

Con estas operaciones **Grupo Picking Pack** combina su fuerte capacidad de generar flujos de cajas recurrentes sobretodo gracias a su histórica cuota de mercado en dos de los motores de la economía mundial como EE.UU. y Reino Unido, con las nuevas oportunidades ofrecidas por la nueva economía, creando un modelo de negocio que aúna capacidad de crecimiento y solidez financiera. Grupo Picking Pack cuenta con su sólido balance con recursos propios de más de 447 millones de euros después de la última ampliación de capital.

Las características del sector donde opera **Grupo Picking Pack**, hacen fácilmente compatible la entrada en la Nueva Economía, donde la compañía se ha posicionado ya como una compañía puntera y líder en la aplicación de las nuevas tecnologías a la hora de ofertar productos y servicios para sus clientes. Por otra parte, **Grupo Picking Pack** espera a su vez atraer Fondos de Inversión especializados en la inversión en el Nuevo Mercado.

Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net) ofrece servicios y contenidos tecnológicos para las Pymes de alto valor añadido. Emplea a más de 2.300 personas en 7 países y tiene un total de 355 puntos de servicio en su red internacional. Con sede central en España, **GPP** cotiza en la Bolsa española.

Advertencia:

Los comunicados y notas de prensa aquí difundidos reflejan la opinión de GRUPO PICKING PACK, S.A. sobre la situación y probable evolución futura de la compañía. Dichos comunicados y notas pueden incluir datos, informaciones y valoraciones basadas en y relativas a expectativas de futuro, por lo que deben ser tomados con la debida prudencia, y entendidos y valorados como tales.

Dada la elevada volatilidad de las acciones de compañías vinculadas a los nuevos sectores tecnológicos, GRUPO PICKING PACK, S.A. aconseja al inversor el previo asesoramiento específico en la materia a través de empresas, entidades y/o profesionales debidamente cualificados.